



日動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939 番
(公) 043 (222) 7207 番

97.10.29 No. 4683

自衛隊は安保反対ないー松崎の 新潟講演も爆く!

平気なウソをつくンJR 総連 松崎発言は?

JR東労組会長の革マル・松崎は、六月二十九日に行われたJR東労組新潟地本OB会の講演で次のように発言した。
「私は自衛隊反対や安保条約反対などと言ったことはありませぬし、これからも言うつもりはありません。ただ労働組合ですから現にあるものは認めるのです」「わが労働組合は自衛隊

反対と言っているわけではありませぬ」と。
これは直前に開催されたJR総連大会で決定された、「ガイドライン見直し反対、有事法制反対」という方針について、支配階級に対して「本心は違います」と言訳をし、新たにためて忠誠を誓ったといふことだ。

労基法改悪・有事法制化反対

日本労働運動の前進期す

JR総連 10・1集會に千名結集

東京・杉並公会館に全国 労基法改悪に立ち向かって挑む 労基法改悪に立ち向かって挑む

そればかりか、新潟を中心に東労組から脱退したグリーンユニオンとの主張を批判するかを装いながら、「私ならこうする」と言わんばかりに、こう発言した。
「失業者は二百四十万人です。そういう人々を救うためなら戦車や爆弾をつくったてよいではないですか」「消費税の5%では軍事力はそんなに補強できません。一〇%でも足りない。皆で値上げしようではないですか」と。
かつての九五五年に行われた「二つの松崎講演」——「一番利益をあげるのは戦争だ」「軍需生産でもなんでもやって食っていくようにしなければ」——を思い

おこすまでもなく、これが松崎の本心であり主張である。
一方では、JR総連の主催で「これでいいの日本の労働運動、労基法改悪と改憲策動に反対する一〇・一集會」を開催しているのだが、松崎の言動とあわせて考えれば、「新ガイドラインや有事法制と闘うことなど許さない」ための集會であることは明らかだ。
結局は、分割・民営化の時がそうであったように、新ガイドラインの先兵となるということだ。JR総連・革マルの敵対を粉砕し、一一・九全国労働者総決起集會の大成功をかちとろう——新ガイドライン粉砕へ、第三次安保・沖繩闘争の大爆発へ!

10・1 国際反戦デモ誓 ——五千人結集へ——

一〇・二一国際反戦デーに、反戦共同行動委員会の全国統一行動が闘われました。動労千葉は冬季物販闘争の真最中、上り支部の仲間を中心に、東京・芝公園で開催された首都圏総決起集會に参加しました。
集會は、三里塚反対同盟、北富士忍草母の会、沖繩の青年から挨拶をうけ、組対法反対のメッセージが紹介されました。集會の基調報告を全員で確認し、決意表明では動労千葉も発言し「新ガイドライン粉砕、第三次安保・沖繩闘争の爆発へ、一一・九労働者集會」への五千名結集を訴えました。
ともに決意表明にたった各団体からも、それぞれの立場で一・九全力結集への力強い決意が表明されました。元氣よく五キロのデモを貫徹し、一〇・二一闘争は大成功のうちに終了しました。

新役員紹介



山田護
本部執行委員長
幕張・転機係

このたび新しく執行委員になりました、山田護です。よろしくお願ひします。
出身は、幕張支部です。強制配転で売店の方に八年程行かされた、二年前に幕張電車区へ来ました。その時の怒り、苦しみを忘れず、強制配転粉砕—士職登用差別粉砕闘争の闘いの先頭にたつ決意です。